## **OBSERVATION 85**

6 avril 2021

NON NON à l'implantation d'éoliennes projet dit "le grand cerisier" dans notre belle région de Thiérache.

architecte urbaniste enseignant (résident à la Sablonnière Jeantes depuis 1973)

Nul besoin de long plaidoyer pour cela.

Tout le monde sait que ces machines destructrices du paysage et de la qualité de vie détruisent d'abord les routes pour leur transport et implantation ensuite la qualité des paysages et des conditions physiologiques des habitants, leurs pales lorsqu'elles tournent massacrent les oiseaux, enfin leur obsolescence de 15 ans maximum, laisse en héritage leurs fondations, véritables monstres de béton au milieu des herbages.

## **OBSERVATION 87**

7 avril 2021

Mr le commissaire enquêteur je vous fais parvenir cet e-mail pour vous expliquer mon mécontentement envers cette arnaque d'éolienne qui pollue nos belles campagnes, nos monument historique (église fortifier, cimetières militaire, monument de guerre ....)

Qui joue sur les couloirs migratoires de nos oiseaux sans parler de la boucherie lors du contact avec les pales des éoliennes, qui fait des interférences et joue sur le confort et bien-être animal des animaux jouant sur leurs reproductions et leur production ... !!!!

Ne parlons même pas de la pollution occasionner pour construire cette pseudo énergie verte (transport des pales depuis l'étranger en convoi exceptionnel, les tonnes de bétons et ferraille au pied qui resterons à vie.... Ces éoliennes non recyclables que l'on enterre après démantèlement, n'oublions pas la pollution visuelle, sonore, et les effets sur la sante. !!!

Le prix de l'immobilier qui prendrait un coup avec l'installation d'éolienne...!!!

STOP à ces ventilateurs géants qui au final n'est que du vent vers l'avenir écologique...!!!!

Je vous prie de recevoir mais salutations distinguées